

Compte-rendu de l'atelier « Ikebana » au jardin de Colombe

PASSION JARDIN AU NATUREL ----- San

-- Samedi 14 septembre 2024

Nous avions rendez-vous à 15 heures en ce samedi 14 septembre au Pestel dans le jardin de Colombe chez **Jean** et **Gontran** où **Suzanne Mazaudier** proposait une initiation à l'art floral japonais « **Ikebana** ».

35 personnes ont répondu présentes sous le frais le soleil de septembre.

L'Ikebana est l'art floral traditionnel japonais. À la fin du XIXeme siècle à l'ouverture du Japon a l'occident, l'évolution de l'art floral japonais accepte l'introduction de fleurs occidentales dans les bouquets dans des récipients bas.

C'est le « Moribana ».

Les bouquets réalisés exclusivement avec des éléments naturels et de saison sont destinés à accueillir les visiteurs. Ils représentent la nature avec les trois éléments l'eau, l'air et la terre.

L'Homme, le point focal du bouquet est représenté par la ou les fleurs.

Suzanne a illustré ceci en réalisant plusieurs bouquets à partir de branches et fleurs du jardin de **Jean**. Nous avons donc pu apprécier toute la difficulté de réalisation et la différence avec nos habitudes. *Alléger est la règle*.

Associée à cette initiation, nous avons pu apprécier la très belle collection de **Raku** de **Jean**.

Les déambulations dans ce jardin sont toujours aussi merveilleuses. Les discussions et échanges se sont poursuivis autour d'un gourmand goûter dans cette belle ambiance ensoleillée.

En remerciement de sa prestation, **Suzanne** s'est vue remettre un beau livre sur l'**Ikebana** de la part de l'association.

Un grand merci à elle pour son intervention et à nos hôtes tout particulièrement à **Jean Calderon** administrateur de l'association, qui a été à l'initiative de cet atelier nous ayant permis de passer un après-midi très enrichissant.